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令和３年第１回定例会　総括質疑・一般質問



１  議　員 一問一答方式

１ 　財政について 市 長

副 市 長

（１） 　市債と市債残高、公債費の問題について 関 係 課 長

ア

イ

（２）

ア

イ 　新庁舎建設のために計画的基金積立を

２ 　人口減少・少子高齢化と移住定住促進について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

ア 　垂水市人口ビジョンの見直しが必要

イ 　合計特殊出生率の現状と出生数

ウ

前田　隆

　市債残高減額に減債基金の運用はできないのか。
また、その目的は

　市債残高減額に繰り上げ償還が困難な理由を聞く

　市債計画の減額見直しと市有施設整備基金の計画的積
立について

　公債費を現状レベルに抑えるためには市債発行減
額が必要。いくらに抑えたら可能か。また、通常債
を４億円にしたらどうなるか

　まち・ひと・しごと創生総合戦略本部会議での人口動
向分析や総合戦略について

　若者が住み、結婚し、子育てするまちづくりにす
るための移住定住促進事業の現状と新たな展開につ
いて
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２  議　員 一問一答方式

１ 　振興会美化活動補助について 市 長

副 市 長

（１） 　制度の内容は 関 係 課 長

（２） 　活用について

（３） 　周知について

２ 　桜島・錦江湾ジオパークについて 市 長

副 市 長

（１） 　認定までの取組は 関 係 課 長

（２） 　認定箇所と認定の効果は

（３） 　どのように広報・活性化につなげていくのか

（４） 　世界ジオパーク認定への取組と課題は

梅木　勇
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３  議　員 一問一答方式

総括質疑

１ 　市長の市政運営と政治姿勢について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

２ 　新型コロナ対策と財政運営について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

３ 　農業振興対策について 市 長

副 市 長

（１） 　今回の農業関係予算案の目指すものは何か 関 係 課 長

（２） 目指すうえで目標となる「農業振興計画」（なければそ
れに代わりうるもの）はどうなっているのか。今予算案
との整合性は図られているか

　国の補正予算（地方創生臨時交付金）は、市独自の新
型コロナ対策をとるうえで十分だったのか。財源確保
（地方創生臨時交付金の範囲での独自支援策の検討に終
わっていないか）をどう考えているのか。短期的な財政
運営の面から、歳入歳出の見直しをどう考えるか。ま
た、中長期的な視点をどのように考えているのか

　新型コロナウイルス感染は、感染症対策の生活様式へ
の移行を社会に求めるだけでなく、改めて明るみに出た
政治、社会、行政の歪みと脆弱さを解消・改善していく
ことと、社会の在り方、ビジョンを探求し、実現へ向け
て踏み出すことも求めていると考えるが認識を問う

　「コロナ禍」が多くの住民の命と健康、社会生活を脅
かす中で、命と暮らしと自治体の役割が注目された。と
同時に将来にわたる「公共」と自治体の在り方が根本的
に問われていると考えるが見解を問う

持留　良一
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一般質問

４ 　国の示した三次補正予算への考え方について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　第三次補正予算と対策の視点と政策をどう考えている
のか。地方創生と新型コロナ対策に資する単独事業の関
連性及び整合性はどうなるのか

　自然災害としてのコロナ禍と政策の在り方はどうだっ
たのか

4



４  議　員 一問一答方式

１ 　予算編成について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　財政の長期推計について 市 長

副 市 長

（１） 　財政の長期推計の必要性の認識について 関 係 課 長

３ 　財政調整基金について 市 長

副 市 長

（１） 　財政調整基金15億円積立目標に変わりはないか 関 係 課 長

４ 　公民館館長代理の位置付けについて 市 長

副 市 長

（１） 　公民館館長代理の位置付けについての改めての整理 教 育 長

関 係 課 長

５ 　道の駅たるみずはまびらに関する情報公開について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

６ 　新型コロナウイルス感染症対策について 市 長

副 市 長

（１） 　経済対策についての提案 関 係 課 長

　コロナ禍等を受けての財政に対する考えと本予算編成
の関わりについて

財務諸表等、道の駅たるみずはまびらに関する事業・財
務情報の市民への公表

森　武一
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５  議　員 一問一答方式

１ 　ギガスクールについて 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　貸し出し用Wi-Fiルーターの接続料について

（３） 　子供達の隠れ近視の予防対策について

２ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　ＡＩ・ＲＰＡの取組状況は

（２） 　職員の残業時間の状況は

（３） 　導入に向けての課題は

新原　勇

　導入に向けての初期設定・低学年のパスワード管理・
タブレット管理について

　ＡＩ（人工知能）・ＲＰＡ（ロボティック・プロセス・オート
メーション）の活用について
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６  議　員 一問一答方式

１ 　新型コロナウイルス感染症対策について 市 長

副 市 長

（１） 　職員の新型コロナウイルス感染症対策について 関 係 課 長

ア

池田　みすず

　新型コロナウイルス感染症対策に係る業務継続計
画について
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７  議　員 一問一答方式

１ 　新型コロナウイルス対策について 市 長

副 市 長

（１） 　なぜ、コスモス苑でクラスターが発生したのか 関 係 課 長

２ 　新庁舎について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

北方　貞明

　住民投票で場所（旧フェリー駐車場）、規模は否決と
なったが、新たな計画では、旧フェリー駐車場は対象外
となるのか

8


